
学校評価 考察・改善に向けて 

〈児童アンケート〉        

〇R5年度と比較して、改善が見られた項目が５項目より高くなっている。（№２、７、１４，１５、１６

〇№１「学校が楽しい」、№２「友だちと仲良くできる」№13「友だちの話をよく聞く」など、学校生活   

や人間関係に関する肯定的な項目では、よくあてはまる、ややあてはまると回答した児童の割合が高

い。 

〇№１４「先生は自分の話をよく聞いてくれます。」№15「先生はよいところを認めてくれます。」№16

「先生は自分のよいところに気づかせてくれます」の３項目については、昨年度と比較して数値が高く 

なっている。先生方が児童を認め、寄り添い、ていねいな対応・指導を行っていることを児童が実感と

して感じている。 

〇№18「時間を決めて家庭学習をする」についての項目は、昨年度と同様約７割の数値となっている。学

力強化旬間等の取り組みと合わせながら自立した学習者の育成と併せ習慣化を図る。 

★改善に向けて 

●№10「お掃除時間は、おしゃべりをしないで、もくもくとお掃除をしている」について、昨年同様の数

値となっている。校内における清掃活動のしかたについて再検討し、より充実した活動につなげる。 

●№８「お友だちを「さん」づけでよび、ていねいな言葉づかいをしています。（じゅぎょう中）」昨年同

様の数「城北っ子サン・サン」を通して継続指導を行っていく。 

●№22「地域の行事に参加している」については、昨年度よりも数値が低くなっているが、半数以上が地

域行事に参加していると回答している。夏休みのラジオ体操参加等を通し、地域の一員として活動がで

きるよう呼びかけを行っていく。 

 

〈教職員アンケート〉 

〇全２９項目のうち、8割を超えているのが２１項目ある。 

○特に、№２，１１，１５，２２，２７については１００％と高評価である。 

№２２「働きがい」について、校内研修の充実や学年で連携し、教材研究を行うことができたこと、学

年や管理職と児童の情報を共有しながら、学級経営を行うことができたなどの理由が挙がっている。 

★改善に向けて 

●№９「もくもく清掃を行う」清掃活動の目的や意義等について校内で確認し、アンケート内容の再検討

を行い、児童の育成につながる実践を行っていく。 

●№12「学級活動の充実」については、学級における話し合い活動を軸に、計画的・効果的な実践につな

がるよう努める。 

●№3･4については、学習において問いを持たせる発問や学習の方法について選択肢を持たせる、児童同

士の話し合い、考えを共有する場の設定を意図的に行うなど「個別最適な学び・協働的な学び」の一体

的な充実に努める。 

●№５ 「補充的な時間の確保」については、夢 SEEDSタイムの確保・充実に努める。 

●№６ 「授業と連動した宿題」については、「自学自習力」を育むための取組の充実・共通実践を行う 

 



〈保護者アンケート〉 

〇全 12項目のうち、8割を超えているのが９項目ある。     

○学校に関する全７項目（№１～７）で９割を超えていることから、学校教育への満足度が高い。 

○特に健康管理や安全対策については、「４：よく当てはまる」評価が９割を超えている。 

★改善に向けて 

●№１２の PTA 活動については、ＰＴＡ執行部との連携やＰＴＡ活動の周知、参加しやすい活動の工夫

について努める。       

学校教育改善に向けたご意見・ご要望について 

ご意見、ご要望等 学校からの回答 

○学校からのお知らせについて紙媒体が

多いので、Webの活用をもっとしてほし

い。 

まなびポケットを活用したお知らせを次年度や増やし

ていき、対応していきます。尚、令和 7年度からは那覇市

で統一した保護者連絡ツール導入の予定です。 

○行事の連絡をもっと早くしてほしい。 令和７年度の年間行事予定表を３月に配布します。主な

学校行事等をお知らせする「城北小通信」（毎月発行）につ

いては、早めに配布していきます。また、学年、学級に関

する連絡についても余裕をもって行うよう確認します。 

○卒業式の終了後、校内及び学校周辺で花

束やプレゼントを渡すのを控えること

について、守っている人がいやな思いを

しないように呼びかけてほしい。 

学校ホームページ、城北小通信やまなびポケット、部活

動連絡会、ＰＴＡの集まり等も活用しながら、協力依頼を

行い、一人一人にとっていい卒業式を迎えられるようにし

ます。 

○授業参観について、時間の設定や講演会

の回数・内容について工夫してほしい。 

保護者が参加しやすいように時間の工夫することや講

演会の開催方法について、検討していきます。 

○学校トイレを様式化にしてほしい。 令和７年度内に洋式化工事を完了することが決まって

おり、新年度に入り洋式化に向けた作業が始まります。 

○レンガ通りのガジュマルの枝が伸びす

ぎて折れてしまわないか、また、レンガ

が摩耗して滑りやすいことも心配。 

行政への要請を行いながら、対応していきます。 

※保護者の皆様から多くのご意見をいただきました。ホームページ掲載にあたっては学校全体に関わる

内容に絞らせていただきました。いただいたすべてのご意見につきましては、今後の学校教育改善に向

け、参考にさせていただきます。どうもありがとうございました。 


